

# あびら回顧録

## ～昭和56年編

できごと 札幌冬季オリンピック開催／ハイセイコーが大井競馬場でデビュー  
 世相 流行「なめネコ」／死因のトップ、脳卒中からガンへ／ヒット商品「雪見だいふく」  
 歌 奥飛騨慕情（竜 鉄也）／まちぶせ（石川ひとみ）／お嫁サンバ（郷ひろみ）  
 書籍 ノストラダムスの大予言（五島 勉）／十万分の一の偶然（松本清張）  
 映画・テレビ 典子は今／さよなら銀河鉄道 999／意地悪ばあさん／オレたちひょうきん族

昭和56年10月の「広報あいわけ」→  
 （表紙）石勝線の開通を盛大に祝い、追分  
 小鼓笛隊を先頭に市街地をパレードの様子

畑以外でトラクターの運転さばきを披露してい  
 たとは、知りませんでした。↓

トラクター運転の腕前を競う  
 町農協主催のトラクターの始  
 業点検と、安全運転の腕前を競  
 う技術大会が、9月12日花園の  
 農協倉庫前で開かれ、参加した  
 人たちは畑の中を走るのとは、  
 勝手が違うようで、ハンドルを  
 握る手に力が入っていました。



56年 10月号

パレードで開通を祝う

10月1日、町民約1000人が、追分小鼓笛隊を先頭に、町民の入った小旗や日の丸を手に市街地をパレード。石勝線開通を祝いました。（関連記事は2頁～3頁に）

▶このページに関するお問い合わせは総務課情報グループ（☎2511）まで

広報 はやきた

10 No.276

←昭和56年10月の「広報はやきた」  
 （表紙）早来神社祭典で練り歩いたお稚児たち。

スポーツの秋

豪快に鞍馬競走

↓これもスポーツです。力自慢の馬が力量を競い合う「ばんば競争」が早来でも行われていました。

9月20日、雲ひとつない秋晴れの中で、道内各地から集まった力自慢の馬が力量を競いあいました。この競技は毎年新栄の家畜市場で行われ、晴天のせいもあって、家数づれも多く見られ、ひいきの馬に声援を送っていました。